
    6/20 Ｂブロック研修会アンケート結果 

 

1）とても参考になった      12 

2）参考になった         2 

3）あまり参考にならなかった   0 

4）参考にならなかった      0   参加人数  14名 

 

（感想、その他） 

 ・1つの食材でいろいろな形態が作れ、食べ比べができてとても勉強に

なった。 

 ・今までの研修にはたくさん参加させていただきましたが、今回は実際

に作ってみることで、区分についてよく分かった。他の施設の人と一

緒に調理実習ができて楽しかった。 

 ・実演もあり、とてもわかりやすかった。実演内での在宅ゼリーの作り

方も参考になった。 

 ・実際に調理、分類、試食をすることでイメージや感覚をつかむことが

できた。 

 ・もう少し時間がほしかった。 

 ・とても丁寧な研修を企画して頂きありありがとうございました。 

  今日は、とても美味しかったです。 

 ・施設では、全粥、米飯、ミキサー粥がほとんどなので、4段階まで分

けたのは手間ですが、利用者には美味しく、食べやすいだろうと思い

ました。これから少しずつ変えていかなければいけないなと考えまし

た。 

 ・コードごとに試食ができ参考になった。 

 ・普段あまりコードを意識したことがなかったので、実際にコード別に

調理してみて分かったことが多くあった。 

 ・委託の調理師、栄養士と一緒に参加できたらよかった。 


